



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0296/2024

Toluca, Estado de México, 8 de abril de 2024

### COMPORTE SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX EXPERIENCIAS DE ÉXITO SOBRE EL C5 Y ÁREAS DE OPORTUNIDAD CON VISITANTES DE LA INL Y DE LA EMBAJADA DE EL SALVADOR

- *En El Salvador se busca recrear un Centro de Mando, a fin de brindar seguridad y dar respuesta a emergencias de una mejor manera, ya que en la actualidad cuentan con los servicios de manera separada.*
- *El titular de la SSEM explicó que hoy en día, la tecnología es la base para enfrentar la inseguridad, con eficiencia e inteligencia.*

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) compartió con representantes de la Oficina de Asuntos Internacionales de Narcóticos y Aplicación de la Ley del Departamento de Estado de los Estados Unidos (INL por sus siglas en inglés) y visitantes de la embajada de El Salvador, casos de éxito y áreas de oportunidad con respecto al funcionamiento del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) del Edomex.

En la Sala de Crisis del C5, en la capital mexiquense, el titular de la SSEM explicó que la tecnología actualmente es una herramienta importante, para combatir a la delincuencia, además de ayudar a la reacción de las autoridades ante emergencias o situaciones de crisis, y de esta forma actuar lo más pronto posible y combatir de manera efectiva los diferentes delitos; acotó que cada localidad, municipio, estado, ciudad o país, son diferentes y existen particularidades específicas.

La SSEM, dijo, trabaja en implementar desarrollos tecnológicos propios, que permitan solventar necesidades de inteligencia tácticas y operativas; también se busca integrar inteligencia artificial, a fin de fortalecer el tema de analítica de video.

Añadió que en la dependencia, se trabaja para que en próximas fechas se concrete la conexión a nivel nacional con los Centros de Mando del país, para contar con una colaboración interinstitucional; a la vez, se establecerá el intercambio de información para las operaciones, toma de decisiones en materia de seguridad pública. Resaltó que el



---

trabajo en equipo y la colaboración entre los diferentes órdenes de gobierno permite lograr objetivos y disminuir la incidencia delictiva.

Por su parte, los representantes de El Salvador agradecieron a las autoridades estatales, por explicar y compartir experiencias que serán de gran utilidad al momento de impulsar un proyecto similar en su país; en tanto, la representante de INL en el país sudamericano manifestó que el uso de la tecnología coadyuva en la reducción de los ilícitos.

Para finalizar, el encargado de despacho del C5 acompañó y realizó un recorrido por todas las instalaciones físicas, para que los visitantes conocieran el funcionamiento de primera mano del Centro de Mando estatal, el Centro de Monitoreo Penitenciario, la sala de Videowall, entre otras.

La SSEM tiene dos sedes del C5, uno en el municipio de Ecatepec y otro en Toluca, y cuenta con arcos carreteros con lectura de placas, además de una conexión de 20 mil cámaras de videovigilancia instaladas en el territorio mexiquense, dos mil botones de enlaces ciudadanos instalados en escuelas y dependencias, dos mil 500 botones de auxilio que funcionan con internet en negocios, además de drones y altavoces.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.